
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer do Poder Executivo informações sobre a construção de novas salas de aulas nas
creches do município)

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

          1- Existe previsão para construção de novas sala de aulas, nas creches?
          2- Se afirmativo, quais creches receberiam estas melhorias?
          3 - Se negativo, quais os motivos que inviabilizam esta ação?

JUSTIFICATIVA

A Construção  de  novas  salas  para  as  creches  se  faz  necessário  para  atender  as
crianças nos primeiros anos de vida e dar suporte a famílias que necessitam trabalhar fora
de casa para sustentar seus filhos. 

Tendo em vista o alto número de fila de espera, essa obra será fundamental para
reduzir a demanda por vagas em creches que temos na região norte nosso município.

Pelo exposto, peço aos Nobres Pares o aprovo desta propositura.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 21 de fevereiro de 2022.

CRISTIAN ALVES DE GODOI

Vereador – Baduca Filho
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